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INDICO ao Excelentíssimo Senhor Governador
do  Estado  de  Mato  Grosso,  com  cópia  a
Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de
Infraestrutura  e  Logística,  a  necessidade  de
viabilizar a imediata recuperação asfáltica da
Rodovia MT-442, no trecho do entroncamento
da MT-351 ao Lago do Manso, em Chapada dos
Guimarães.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente às autoridades supracitadas, por meio
do qual aponto e INDICO a necessidade de viabilizar a imediata recuperação asfáltica da
Rodovia MT-442, no trecho do entroncamento da MT-351 ao Lago do Manso, em
Chapada dos Guimarães.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de uma proposição legislativa, na modalidade de Indicação, a qual solicita do Poder
Executivo Estadual, a necessidade de viabilizar a imediata recuperação asfáltica da Rodovia
MT-442, no trecho do entroncamento da MT-351 ao Lago do Manso, em Chapada dos
Guimarães.

O Lago do Manso, formado pela água represada da usina hidrelétrica, trouxe para o estado
de Mato Grosso, em conjunto com a termelétrica, a autossuficiência em energia elétrica bem
como uma nova e inédita opção de lazer náutico e aquático, a poucos quilômetros da capital.
Todo o encanto do Lago, são um convite para banhos naturais, mergulhos, atividades
náuticas, dentre muitos outros atrativos que o lugar dispõe.

No entanto, chegou ao nosso conhecimento, por meio de moradores e pessoas que
transitam constantemente na MT-442, informações de que diversos trechos da rodovia estão
com enormes buracos que prejudicam o tráfego seguro e ocasionam diariamente graves
prejuízos aos motoristas.
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Portanto, o atendimento desta solicitação em muito contribuirá para um trânsito mais seguro
e melhores condições de trafegabilidade e locomoção à população.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicação,
tendo em vista que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 10 de Maio de 2023

 

Fabinho
Deputado Estadual
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